



校報 西栗栖

2学期のスタートです

1学期終業式に、33名全員が2学期始業式に元気よく登校できることを楽しみにしていますと話していました。9月1日、全員がそろって始業式を迎えることができたこと、心から喜びたいと思います。

2学期は、たくさんの行事があります。5年生自然学校、栗拾い、6年生修学旅行、運動会、西くりスマイルモール・・・。あわただしくなることもあるでしょうが、行事の目的を意識して、自分の成長につなげてほしいと思います。

新型コロナウイルスの感染状況がとても気になるのですが、9月2日時点では、すべての行事を予定どおり実施していく方針です。子どもにとって、行事は大きく成長する機会となります。その意味からも、どの行事も大切にし、何らかの形で実施できるよう方策を練っていきます。そのため、急なお願いや変更を保護者の皆様にお願いすることも出てくるかもしれません。また、緊急事態宣言が発令されるなどやむを得ない事態においては延期、中止もあり得ます。予断を許さない状況であることをご理解いただき、ご協力を賜りますようよろしくお願ひ申し上げます。

タブレットは、うまく使えましたか！？

本年度の夏休みは、タブレットを家庭に持ち帰り、課題に取り組んだことだと思います。課題を終わらせるだけで精いっぱいだった人もいれば、自由研究に関する thing にうまく使えた人もいたのではないかでしょうか。これからも、タブレットの持ち帰りは週末を中心に日常的になっていくと思います。使い方に気をつけて、タブレットは文房具の中の一つと言える程に使いこなせるとよいですね。

保護者のみなさんから見られて、タブレット使用に関して気づかれたことなど、どんなことでも学校へお知らせください。

令和 4 年度 9 月 2 日号

学校ホームページ URL
<http://nishikurisusyo tatsuno.ed.jp/>

8/28 ふれあい夏祭り



コロナ前は、地域をあげての夏祭りだったと聞いていました。コロナ禍において、屋台のような出店をすることは難しいものの、子どもたちのために何か思い出に残ることをという PTA 役員のみなさまのご厚意により、実施することができました。

当日は、多くのご参加をいただき、夏の終わりに楽しいひと時を過ごすことができましたこと、心から感謝申し上げます。

【9月行事予定】

- 1 (木) 始業式
 - 2 (金) 地区児童会
 - 5 (月) 給食開始、身体測定、5・6年健康診断、ALT 来校
 - 6 (火) 委員会活動、3・4年水生生物調査
 - 8 (木) SC 来校、わくわくお話宅急便
 - 9 (金) 5年自然学校 ~13 (火)
 - 12 (月) ALT 来校
 - 14 (水) 5年代休 ~15 (木)
 - 20 (火) クラブ活動
 - 22 (木) SC 来校、PTA 委員会
 - 26 (月) ALT 来校
 - 27 (火) 栗拾い
 - 29 (木) PTA 参観日
- *毎週木曜日は教職員定時退勤日です。
- *夏休み前にお知らせしたとおり、時間外電話（自動音声応答装置）を導入しました。